



Vallon-Pont-d'Arc

RUOMS La viticulture et la biodiversité, un duo complémentaire

Un petit jardin nature au cœur de Néovinum

Conscients que la biodiversité est la base de l'équilibre du vignoble, les Vignerons Ardéchois sont engagés dans un partenariat avec la LPO (Ligue de Protection des Oiseaux) depuis plusieurs années. Avec son soutien, la version miniature et ses interactions avec la faune et la flore a pris cœur au centre de Néovinum.

Ce petit jardin de la biodiversité a été présenté par son président François Guigon et Philippe Dry directeur ce lundi 29 novembre en présence du président territorial de la LPO Louis Granier et Laurence Allefresde conseillère départementale du canton.

Tout en rappelant l'importance des 6 000 ha de vignes ardéchoises, une empreinte territoriale forte sur la nature et l'environnement, ce qui a nécessité une charte des bonnes pratiques viticoles, Philippe Dry a précisé que ce sont 300 ha bio qui d'ici l'année prochaine recevront le label HVE (Haute Valeur Environnementale).



Même sous le ressenti hivernal de ce lundi matin, le petit jardin était bien agréable.

Petit jardin deviendra grand

Lieu de passage pour les visiteurs, ce petit jardin a déjà tout d'un grand.

Aménagé par Christophe Dufils de Balazuc, plantes et arbustes se côtoient et pous-

sent... sans modération ! Thym, laurier, romarin, sauge, etc. bien représentatifs du terroir. Pour aller plus près de la biodiversité, la LPO y a installé des refuges : à mésange, chauve-souris,

rougequeue noir, huppe fasciée, des hôtels à insectes également.

Des panneaux explicatifs et pédagogiques complètent la visite qui sera encore bien plus belle la saison prochain-

ne ! Elle s'est terminée, comme il se doit dans la salle Papilles avec la dégustation d'une bonne cuvée des Vignerons ardéchois.

M.V.

